
⾚ちゃん交流会

悩みの多い離乳⾷、参加したママたちから質問もた
くさんありました！先輩ママから「硬さの⽬安にベ
ビーフードを使いました」など、実際の体験をお互
いに話したり、栄養⼠から専⾨的なアドバイスを聞
いたり、とても有意義な交流会になりました。

もぐもぐサロン離乳⾷のお話

育児＆⾷事など、お悩みがありましたら
今年もぜひわらべ館へ お越しください<m(__)m>


